

- **Les entreprises s'intéressent au forum des métiers de l'IAE**

lundi 16.02.2009, 05:06 - La Voix du Nord



Les chefs d'entreprise ont incité les étudiants de l'IAE à créer leur entreprise.

| EMPLOI |

Plus de quatre cents étudiants ont rencontré une cinquantaine d'entreprises au dixième forum des métiers de l'Institut d'administration des entreprises (IAE) organisé jeudi aux Tertiales.

Alors que des mouvements de grève touchent à nouveau des universités, les entreprises n'hésitent pas à se rendre sur le campus de celle de Valenciennes pour rencontrer des étudiants de l'IAE. Cet institut forme des étudiants en formation initiale aux métiers de la gestion et du management.

L'étudiant acquiert tout au long de son parcours des compétences opérationnelles, développe son autonomie et son professionnalisme.

« Je viens toujours au forum de l'IAE pour présenter ma société afin de proposer des stages qui pourront déboucher sur des embauches », explique ce cadre d'Auchan qui « apprécie cet IAE très tourné vers les entreprises et qui dispose d'un corps professoral dynamique ».

Plus loin, la société Sécurex, spécialisée dans la gestion de paye pour des firmes françaises et étrangères, regrette « la pénurie de professionnels pour son secteur » mais se réjouit de constater que « l'IAE envisage de créer de nouveaux enseignements en phase avec mon secteur ce qui va nous ouvrir des perspectives intéressantes ».

Cette journée était organisée autour de tables rondes où les entreprises ont présenté leurs activités et leurs métiers et où les étudiants ont passé des entretiens afin de décrocher un stage ou un emploi dans les secteurs correspondants aux licences et masters de l'IAE : management, contrôle de gestion, audit, expertise comptable, ressources humaines, entrepreneuriat, gestion de patrimoine. •

> IAE, université de Valenciennes, rue des Cent-Têtes, les Tertiales, Tél : 03 27 51 76 03.